

SaludQuillota busca potenciar la participación y la promoción de la salud en adolescentes y jóvenes de la comuna

“Conecta con tu salud” se llamó la feria informativa y de promoción de salud dirigida a los adolescentes y jóvenes de la comuna, que realizó el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

La iniciativa se realizó en la Plaza de Armas de la comuna y tuvo como objetivo difundir los diversos servicios y prestaciones que ofrece la salud municipal a los y las adolescentes de la comuna

Anuncio Patrocinado

Esta actividad fue organizada por el Equipo de Participación Urbano de SaludQuillota, compuesto por profesionales de los centros de salud Dr. Miguel Concha, Cardenal Raúl Silva Enríquez y centro Plaza Mayor.

“Estuvimos en la Plaza junto a 3 colegios que aceptaron nuestra invitación como el Liceo Santiago Escuti Orrego y los colegios Arauco y República de México. Tuvimos con alumnos de primero a tercero medio, quienes recorrieron los estands dispuestos para la ocasión. Allí aprendieron lo que somos como Atención primaria, además de la oferta que tenemos para ellos, ganaron premios y hasta hicieron reels para las redes sociales con los profesionales”, explicó la médica Ximena Maldonado del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



SaludQuillota busca potenciar la participación y la promoción de la salud en adolescentes y jóvenes de la comuna

En la actividad participaron en forma directa 63 alumnos de los 03 colegios quillotanos, a los que se sumó la demanda espontánea de jóvenes y público en general que circulaba por el principal paseo quillotano,

Estands informativos

En la feria se instalaron 07 estands informativos, donde se abordaron temas como salud preventiva, salud mental, educación sexual y reproductiva, promoción de salud, salud dental y el funcionamiento de la red de Atención Primaria de Salud (APS) de Quillota.

Actualmente SaludQuillota aplica en la comuna, los denominados Espacios Amigables que corresponde a una estrategia del Ministerio de Salud, que nace con el propósito de crear un espacio diferenciado en los centros de salud para realizar la atención de adolescentes entre 10 y 19 años, entregándoles así, un lugar más cómodo, reservado y que trabaja lineamientos directamente relacionados a la promoción y prevención.

Los espacios amigables realizan un trabajo de promoción y prevención, transformándose en un importante espacio para los adolescentes, donde pueden encontrar atenciones relacionadas con salud sexual y reproductiva, salud mental y salud nutricional entre otros.

Además, SaludQuillota realiza controles de salud en los colegios de la comuna, entre otras prestaciones dirigidas a jóvenes y adolescentes.

y tú, ¿qué opinas?